

La gala de los Premios QMCFM 2016 destina su recaudación a la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Móstoles

Fecha de publicación: 30/06/20160:00

Descripción:

La concejala de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad, Ana María Rodrigo, y miembros de la Corporación municipal asistieron a la 4^o Edición de los Premios de la Música QMCFM 2016, organizado por la Emisora Nacional `Qué me cuentas FM´ en solidaridad con la Asociación de Enfermos de Alzheimer de Móstoles (AFAMSO). Los representantes del Ayuntamiento fueron recibidos por la presidenta de AFAMSO, Inés Molano, y por los miembros de la Junta Directiva.

Durante la gala, que se celebró ayer en el Teatro Villa de Móstoles, contó con un espectáculo musical y con la entrega de los Premios de la Música a los artistas por categorías y según votación realizada por los propios oyentes de la emisora. En el espectáculo participaron destacados artistas como María Aguado (Cantante y compositora reconocida y destacable), Óscar Recio (Artista Nacional Destacado), Km5 (Incipiente Girl Band), Irene (Ganadora Talent Music 2, Concurso de Música QMCFM), Sofía Cabezas (Nuevo talento nacional y bailarina Disney Channel), además del mago, malabarista y mologista, Guille Menés.